

江戸川区立学校(園)に通う幼児・児童・生徒の保護者の皆様、

地域の皆様、教職員の皆様へ

江戸川区立学校(園)では、保護者・地域の皆様のご理解とご協力のもと、感染症対策を講じながら学校(園)運営を継続しております。これもひとえに、教職員の皆様がこの2年間、保護者・地域の皆様と連携し、子どもたちの笑顔のために一丸となって教育活動を継続しようと尽力してくださっているおかげです。

新型コロナウイルス感染拡大が長期化する中においても、子どもたちが学校(園)だけでなく、地域でいきいきと活動する姿を見かける度に、皆様への感謝の気持ちでいっぱいになります。

一方、若年層の新型コロナウイルスの新規感染者数は、高い水準を示しており、引き続き感染症対策が求められています。これからゴールデンウィークに入りますが、各ご家庭におかれましても、手洗いやマスクの着用、検温を含む健康観察、外出や会食時などの感染症対策を徹底していただき、感染防止に努めていただければと存じます。

ゴールデンウィーク後は、運動会や宿泊を伴う行事等の大きな行事が始まります。今後も「子どもたちの学びを止めない」ために、感染症対策を講じた上で可能な限り教育活動を実施してまいります。何卒、本区の教育活動につきまして、これからもご支援いただきますようお願いいたします。

令和4年4月26日

江戸川区教育委員会 教育長 蓮沼 千秋